



Califica Ejecutivo a Mejía de 'idóneo' para Banxico

·AUDIA SALAZAR

Omar Mejía Castelazo es el candidato idóneo para ocupar un lugar en la Junta de Gobierno de la Banco de México, consideró el Presidente, Andrés Manuel López Obrador.

En la propuesta de nombramiento que envió a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el Ejecutivo federal resalta la trayectoria de Mejía, quien ha sido cuestionado por una posible falta de preparación y de experiencia para ocupar el cargo.

Mejía ocuparía la vacante que, el pasado 31 de diciembre, dejó Gerardo Esquivel en el Banxico.

"Como podrá corroborarse con la documentación que se anexa, el C. Omar Mejía Castelazo cumple ampliamente con los requisitos previstos en la Ley del Banco de México, ya que cuenta con amplia experiencia, capacidad y prestigio profesional en materia financiera, así como en dependencias e instituciones que ejercen funciones de autoridad en materia financiera, y tiene capacidades, virtudes y habilidades necesarias en el sector, por lo que resulta ser el candidato idóneo para ser integrante del banco central", dice el oficio que envió el Presidente, fechado el 30 de diciembre de 2022.

López Obrador propone que el nombramiento de Mejía sea a partir de su aprobación y hasta el 31 de diciembre de 2030.

"Estoy cierto que, de aprobarse dicha designación, se desempeñará de manera ejemplar y con plena responsabilidad en beneficio del Banco Central y de nuestro país", agrega el oficio.

Con licenciatura en Economía por la UNAM, Mejía Castelazo se desempeña como investigador técnico en la Junta de Gobierno del Banco Central desde 2021.

Fue asesor del titular de Finanzas de la Ciudad de México de 2016 a 2018.

La Comisión Permanente deberá analizar y aprobar el nombramiento en los próximos días.